

## **Tenis Adaptado :Gustavo Fernández lo hizo de nuevo.**

### **Después de dos años volverá a jugar una final de Grand Slam.**



Gustavo Fernández lo hizo de nuevo. Después de dos años volverá a jugar una final de Grand Slam. La ultima vez había sido en el 2022 también en Roland Garros frente al japonés Shingo Kunieda. Ahora, despachó en tres sets nada menos que a Alfie Hewett, el actual número 1 del mundo, en un partido épico y lleno de emoción. La victoria fue por 7-5, 6-7 y 6-2 en dos horas y 39 minutos.

El cordobés de Río Cuarto, que tiene cinco títulos individuales de Grand Slam (Roland Garros 2016 y 2019, Australia 2017 y 2019, y Wimbledon 2019), va por su sexta corona.

Esta será la 13º final de Grand Slam para el mejor argentino de todos los tiempos en tenis sobre silla de ruedas. La final será contra el japonés Tokito Oda, de 18 años y número 2 del ranking, que en las semifinales venció a su compatriota Takuya Miki por un doble 6-1. El historial está 5-2 en favor del asiático, que sorprende en el circuito y ya tiene tres Grand Slams ganados (Roland Garros y Wimbledon 2023, Australia 2024).

Además, en el dobles, Gustavo avanzó a semifinales junto al local Stéphane Houdet luego de vencer a la dupla del nipón Takashi Sanada y el neerlandés Ruben Spaargaren por 6-4 y 7-5. Ahora será el turno del dúo británico de Alfie Hewett y Gordon Reid .Para deportes